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------ Aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezoito 
horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, 
Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os 
seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Foi lida a ata catorze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 
Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Grupo de Peregrinos Inês, de Évora, a solicitar instalações e mesas para servir o almoço a 
cerca de noventa peregrinos, para o dia dez de outubro. ---------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------------------------------ 
------ Do Caj Raposa, a informar que a equipa os gatões de Montemor-o-Velho vai ficar a dormir na 
Casa da Cultura, de dia vinte e seis para vinte e sete do corrente mês. --------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando convite para o executivo, para o 
vigésimo terceiro Festival de Folclore, a realizar no próximo dia nove de agosto. -------------------------- 
----- O executivo vai estar presente. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, a informar que o pedido de transporte 
para o dia vinte e seis de julho, fica sem efeito. ----------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando ofício a solicitar duas carrinhas 
para o transporte dos seus dançarinos, dia vinte e sete de julho, a Alpiarça, caso haja 
necessidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando ofício a solicitar o autocarro para 
deslocar o seu grupo, no dia dois de agosto, a Bragança. -------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------------------------------ 
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------ Do Clube Desportivo Os Bocas Secas, enviando convite para estar presente na segunda 
caminhada nocturna solidária, em Fazendas de Almeirim, realizar no dia oito de agosto, pelas vinte 
e uma horas. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo agradeceu o convite e informou que não é possível estar presente, visto que a 
mesma se realiza no dia da Festa da Juventude da nossa Freguesia. ----------------------------------------- 
------ Do Centro de Estudos e Formação Profissional, Lda – Serra Saber, enviando informação 
sobre o curso de transporte colectivo de criança. -------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou e deliberou não enviar nenhum funcionário, dado que os mesmos têm os 
documentos válidos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Empresa Pragosa Ambiente, a informar dos seus serviços de limpeza urbana. ---------------- 
------ De José Romão Martins, enviando email a solicitar um espaço para o comércio de produtos 
regionais, sempre que haja algum evento na freguesia. ------------------------------------------------------------ 
----- Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que solicitou à EPSA o arranjo de vários buracos no asfalto na Estrada Nacional 
cento e catorze, entre a ponte e a saída junto ao posto de abastecimento CEPSA. ----------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que enviou um pedido de arranjo de um candeeiro público junto à bomba e 
substituição de lâmpadas fundidas em vários pontos da Freguesia. ------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que os protocolos celebrados entre a Câmara Municipal de Almeirim e a Junta, já 
entraram em vigor neste mês de julho. ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que foi feito ofício a Tiago Batista Fernandes e Ana Catarina Gonçalves, a informar 
da deliberação da Câmara Municipal de Almeirim, sobre a doação do lote cento e vinte e quatro. -- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que seja oferecido o almoço, na Festa de Final de Ano da CAF, que se vai realizar no 
dia trinta e um de julho, no Parque de Merendas. -------------------------------------------------------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 
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----- Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------- --
----- A propor que se faça uma alteração orçamental. Dedução de mil euros na rubrica zero dois zero 
um zero dois zero dois; dedução de mil quatrocentos e noventa e nove euros e quarenta e um 
cêntimos, na rubrica zero dois zero um doze; dedução de mil e quinhentos euros, na rubrica zero 
quatro zero três; dedução de quatro mil e novecentos euros e cinquenta e nove cêntimos, na rubrica 
zero sete zero um zero três, zero seis. Reforço de duzentos euros na rubrica zero dois zero um zero 
oito; reforço de cento e cinquenta euros na rubrica zero dois zero um vinte e um; reforço de mil euros 
na rubrica zero dois zero dois zero um zero dois; reforço de trezentos e cinquenta euros, na rubrica 
zero dois zero dois catorze; reforço de mil e duzentos euros, na rubrica zero quatro zero sete zero um; 
reforço de seis mil euros, na rubrica zero seis zero dois zero três zero seis; ------------------------------------ 
------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. -------------- 
----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta 
minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  
 


